
 

平成２７年８月２７日 教育委員会会議録 

１ 日 時  平成２７年８月２７日(木) 午後３時００分～午後３時２５分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  金村勲委員長、須賀まり子委員、無着道子委員、德永正靱委員 

後藤恒裕教育長 

４ 出 席 者  江川隆教育部長、高橋勇管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、鈴

木一尋学校教育課長、阿部謙一社会教育青少年課長、石川一幸スポーツ

保健課長、三澤範幸少年自然の家所長、石澤馨図書館長、佐藤文弘学校

給食センター所長、西村恵美子栄養管理室長、橋本清志商業高等学校事

務長 

       事務局（管理課職員） 
 

会議次第 

１ 開     会 

２ 前回会議録承認 

３ 報     告 

（１）第３回山形まるごとマラソンの開催について 

（２）第８回山形市民スポーツフェスタの開催について 

４ そ  の  他 

５  日    程    等 

  （１）教育委員の日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

６ 閉     会 

会議録 

 

１ 開 会  委員長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 報 告 

 

委員長…報告に入ります。（１）第３回山形まるごとマラソンの開催について、報告を

お願いします。 

 

 スポーツ保健課長から第３回山形まるごとマラソンについて、平成２７年１０月４

日（日）の開催となり、ハーフマラソンの定員を昨年度より１０００名増員し、５，

６９７名の申込みがあった旨、またゲストランナーとして谷川真理氏と増田明美氏が

参加する旨報告があった。 
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委員長…５ｋｍと３ｋｍのスタート時間が５分しか変わらないが、混雑しないのか。 

 

スポーツ保健課長…定員がそれぞれ５００名程度なので、問題ないと思われる。昨年

度も同じスタート時間だったが、特に問題なかった。 

 

委員長…野球場建設工事に伴い山形県総合運動公園に特設駐車場を設けることについ

て、参加者への周知を十分にしていただきたい。 

 

スポーツ保健課長…駐車場の使用を希望している参加者に対してそれぞれ案内を郵送

し、周知を図っている。 

 

委員長…（２）第８回山形市民スポーツフェスタの開催について、報告をお願いしま

す。 

 

 スポーツ保健課長から第８回山形市民スポーツフェスタについて、平成２７年１０

月１１日（日）に山形市総合スポーツセンターで開催となる旨、また各プログラムの

内容や今年度の新企画として「手裏剣道場」を予定している旨、報告があった。 

 

４ その他 

 

委員長･･･その他ですが、何かありますか。 

 

（各委員、事務局より「なし」の声あり。） 

 

５ 日程等 

 

 管理課長から、平成２７年８月２８日から平成２７年９月３０日までの日程、行事

予定について説明があった。 

 

６ 閉 会  委員長 


